

KABAR TERBARU

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Dialog Interaktif Kentongan Luar RRI

Nurfaizin - KEBUMEN.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 4, 2022 - 15:47



Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri Acara Dialog Interaktif Kentongan Luar Studio RRI Radio Tanggap Bencana

KEBUMEN- Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri Acara Dialog Interaktif Kentongan Luar Studio RRI Radio Tanggap Bencana dengan tema "Antisipasi dan Kesiapan Mitigasi bencana hadapi megatrast di Kabupaten Kebumen " bertempat di Pendopo Kabumian

Komplek Rumdis Bupati Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (03/11/2022)

Acara tersebut disiarkan secara resmi oleh RRI Purwokerto yang menghadirkan Narasumber diantaranya Anggota DPR RI dari Dapil Kebumen, Banjarnegara H R. Taufik R Abdullah, Direktur Program dan Produksi LPP RRI Mohamad Kusnaeni., M.Si., Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., serta Ketua PMI Kebumen Drs. Sabar Irianto.

Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugianto S.H., sekaligus menjadi Narasumber menyampaikan untuk mewujudkan program SITANA (Siaga Tangguh Bencana) dan MENTAMBENG (Kebumen Tanggap Bencana), diperlukan langkah- langkah peningkatan Kapasitas Ketangguhan Desa atau Destana secara efektif dan berkesinambungan.

Pemerintah daerah mengutamakan sosialisasi Destana, dalam hal itu Kalak BPBD Kebumen pengurangan risiko bencana dapat dimulai dari beberapa aspek, untuk hal pengurangan risiko dimusim penghujan diantaranya normalisasi sungai untuk menghindari banjir, memotong dahan pohon yang berisiko ambruk saat angin kencang, tetapi pengurangan risiko bencana paling besar yaitu peningkatan kapasitas masyarakat dalam menghadapi bencana.

Tujuan kedepan, Kapasitas Ketangguhan Desa atau Destana dapat disamakan dengan tingkat kerawanan di Desa, Dengan tingginya kapasitas masyarakat dalam menghadapi bencana maka risiko akibat terjadinya bencana akan berkurang dan masyarakat siap dan sigap dalam menghadapi bencana.

Penyampaian dari Ketua PMI kebumen Drs. Sabar Irianto bahwa memang benar bencana itu tidak bisa kita cegah akan tetapi kita bisa meminimalisir terjadinya banyak korban.

Bencana itu tidak bisa diprediksi walaupun BMKG menyatakan bahwa besok akan hujan besar akan tetapi begitu awan bisa kembali minimal kita harus siap dan ternyata dari pengalaman - pengalaman yang ada alat-alat modern dan saat ini tidak dapat berfungsi kita harus selalu siap menghadapi segala potensi yang kemungkinan akan terjadi.

Sementara itu Dandim 0709/Kebumen mengungkapkan bahwa kita sangat mengapresiasi pimpinan daerah kita dalam hal ini Bapak Bupati dan jajaran forkopimda yang selalu menjadi Provider dalam segala kegiatan di daerah.

"Sejalan dengan itu, kita harus terus bersinergi dalam mengantisipasi segala potensi yang dapat terjadi di wilayah Kabupaten Kebumen.

Mari kita tingkatkan partisipasi aktif dari seluruh elemen dan khususnya Kodim 0709/ Kebumen akan selalu siap membantu tugas- tugas kebencanaan di daerah," tandasnya.

Nampak hadir dalam acara dialog tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH., Anggota DPR RI dari Dapil Kebumen, Banjarnegara H R. Taufik R Abdullah, Direktur Program dan Produksi LPP RRI Mohamad Kusnaeni., M.Si., Ketua PMI Kebumen Drs Sabar Irianto, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Wakapolres Kebumen Kompol Edi Wibowo S.H. MH., Kajari Kabupaten Kebumen Drs. Fajar Sukristiyawan, S.H. MH., Sekda

Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, S.H., para OPD terkait serta perwakilan dari BPBD dan perwakilan relawan Tagana Kebumen.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen